

中川根町・本川根町において、それぞれ閉町式が行われました

旧中川根町で9月17日（土）、健康増進施設において、旧本川根町では9月18日（日）、町民文化会館において、それぞれ閉町式が行われました。これは、9月20日、中川根町と本川根町が合併して、川根本町が誕生するのを前に行われたものです。

中川根町では、杉山町長をはじめ町議会議員、町内外の関係者など約150人が出席し行われました。式典では、澤村教育長の発声により町民憲章唱和を行った後、町の発展のために貢献された23人に対し感謝状が杉山町長より手渡されました。また受賞者を代表して橋本務さん（徳山）が謝辞を述べられました。その後、町旗降納が行われ、板谷信町議会副議長の発声により、地域の発展を願い万歳三唱を行いました。

本川根町では、鈴木町長をはじめ町内の各種団体の代表や町外の関係者など約150人が出席し行われました。式典では、町歌斎唱と町民憲章の唱和が行われ、その後、町の発展に尽力した歴代の町長、議長など9人の方に鈴木町長から感謝状が手渡されました。その後、町の歴史や文化、産業を映像で記録した、「さようなら、ありがとう本川根」の上映や町旗の降納が行われた後、本川根町いきいきクラブ連合会会長の櫻井兼三郎さん（東藤川）の発声により万歳三唱を行い、地域の発展を誓いました。



町歌が参加者全員により斎唱されました（旧本川根町）



町旗の降納が厳粛に行われました（旧中川根町）

区長のみなさんよろしくお願いします



区長委嘱式が行われました

9月29日（木）、役場本庁会議室において、区長連絡会が行われ、今年度の新町の区長のみなさんに鈴木町長職務執行者より委嘱書が手渡されました。その後、区長会長選出が行われ、上長尾区長の高畠欽司さんが区長会長に、田代区長の和田邦重さんと地名区長の高松肇さんの2人が副会長に選出されました。なお、区長のみなさんは次のとおりです。（敬称略）

平成17年度各地区区長

◎接岨区 小林 健雄
◎大間区 佐藤 重治
◎奥泉区 小西 學
◎大谷区 村雲 辰次
◎沢間区 松岡 義夫
◎桑野山区 松下 昌平
◎平栗区 中澤 貞雄
◎寺馬区 小田 仁之

◎千頭西区 木村 康弘

◎千頭東区 向島 忠義
◎小長井区 西井戸利道
◎上岸区 山下 博史
◎前山区 櫻井兼三郎
◎田代区 和田 邦重
◎柳三区 鳥澤 俊夫
◎崎平区 岩田 軍治
◎青部区 上中 伸一

◎坂京区

中野 哲夫
◎洗富区 中澤恵市郎
◎小幡区 市川 由明
◎藤川区 小籔侃一郎
◎水川区 梶原 威
◎上長尾区 高畠 欽司
◎高郷区 池田 純
◎八中区 中村 宗夫
◎梅高新区 渡邊 募

◎下長尾区 石原 真清

◎瀬平区 松本 博幸
◎久保尾区 小澤 俊幸
◎久野脇区 諸田 強
◎地名区 高松 肇
◎下泉区 西村 學
◎壱町河内区 的場正明
◎田野口区 田畠 義次
◎徳山区 中澤 智義